



PCR ratifica la calificación de "PE2" con perspectiva 'Estable' Primer Programa de Instrumentos de Corto Plazo BPO Consulting SAC

Lima (noviembre 30, 2018): PCR decidió ratificar la clasificación de "PE2" al Primer Programa de Instrumentos de Corto Plazo BPO Consulting S.A.C. La decisión se sustenta en la experiencia de los gestores de la empresa en el mercado y la relación con su principal cliente, América Móvil Perú SAC, con quien viene trabajando desde 2012. Por otro lado, la calificación se encuentra limitada por la concentración de la cartera por cliente, la desmejora de los niveles de liquidez en los últimos periodos, y la menor generación operativa causada por el incremento en la absorción del costo de ventas.

BPO Consulting S.A.C (en adelante BPO o la Empresa), fue constituida en el 2007 por el Sr. Enrique Beltrán, enfocada en soluciones de externalización de centros de contacto con especialización en ventas y atención al cliente. Las operaciones de BPO Consulting se realizan en su local ubicado en el distrito de Independencia y en la nueva sede de Ate, producto de la compra de American Communication S.A.C.

Metodología que fue utilizada para la determinación de esta calificación: Metodología para Calificación de riesgo de instrumentos de deuda de corto, mediano y largo plazo, acciones preferentes y emisores.

Información Regulatoria:

La clasificación de riesgo del valor constituye únicamente una opinión profesional sobre la calidad crediticia del valor y/o de su emisor respecto al pago de la obligación representada por dicho valor.

La clasificación otorgada o emitida por PCR no constituye una recomendación para comprar, vender o mantener el valor y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente clasificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Clasificadora.

El presente informe se encuentra publicado en la página web de PCR (http://www.ratingspcr.com), donde se puede consultar adicionalmente documentos como el código de conducta, la metodología de clasificación respectiva y las clasificaciones vigentes.